

explication de mots

Bonjour mes amis !

Aujourd'hui, Jésus s'adresse à nous à l'aide d'une parabole, comme il le fit pour ses disciples. Regardons d'un peu plus près le vocabulaire important de ce texte pour mieux comprendre le message du Seigneur à ses élus.

Veuve : A l'époque de Jésus, elle personnifiait le type même de personne sans défense.

C'est-à-dire sans mari, donc sans père pour ses enfants, sans ressources, pauvre et délaissée. Aux yeux de la loi juive, maltraiter une veuve ou un orphelin était considéré comme un crime (Ex 22, 22-24). Dieu est souvent présenté comme un véritable défenseur des veuves (Dt 10, 17-18). C'est en songeant à tout cela que Jésus utilise cet exemple, qui illustre à la fois l'attitude des hommes et de Dieu envers les plus faibles et leurs besoins.



Le juste : Dans la Bible, le juste s'oppose au pécheur. On n'est pas juste parce que l'on obéit extérieurement à la Loi, mais parce que l'on pratique la justice à l'égard des autres, en respectant leurs droits et en acceptant la justice de Dieu. Dieu seul est réellement juste. Il est le défenseur des pauvres et de ceux qui sont écrasés par l'injustice. Dieu rend les hommes justes et les aide à vivre dans la justice, car c'est la réponse de son amour pour eux.

La prière : Elle nous permet de nous adresser à Dieu, de lui parler. Ce dialogue est un élément essentiel de notre relation avec lui. Jésus nous invite à prier sans se décourager et à rester patients. En effet, même si Dieu donne l'impression parfois de tarder à nous répondre, il entend nos prières, nous est fidèle et nous rend justice avec miséricorde. Comme la veuve, nous devons garder notre courage pour voir nos demandes être exaucées.